



## KLASSENFAHRT NACH ZÜRICH



Unsere Klassenfahrt startete am Dienstag den 15.10.2021. Zuerst besuchten wir den Hauptsitz der Firma Sto in Stühlingen. Hier wurden uns die Arbeitsbereiche der Gestaltung und der Forschung und Entwicklung näher gebracht. Anschließend fuhr uns das Busunternehmen weiter nach Zürich.



Am Mittwoch stand eine Museumstour auf der Tagesordnung. Wir besuchten unter anderem das Museum für Gestaltung, in welchem die grafisch und typographisch aufbereiteten Plakate der Nachkriegszeit bewundert wurden.



Am Donnerstag besichtigten wir die Schule für Gestaltung in Zürich, in welcher wir Einblicke in deren Schulsystem und deren Schulalltag bekamen. Nach dem Apero um 16 Uhr trafen wir uns mit der Partnerklasse noch zum Raclette essen, was sich als Highlight der Klassenfahrt herausstellte.



Am letzten Tag folgte noch eine Stadtbesichtigung und abends traten wir auch schon wieder die Heimfahrt nach München an.

